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Sommario/riassunto La loi du 11 février 2005, qui consacre le passage de l'intégration à
l'inclusion des personnes en situation de handicap, est devenue
emblématique dans le champ scolaire. En France, le nombre d’élèves
handicapés scolarisés en milieu ordinaire a connu une progression de
près de 80 % depuis 2006. Mais l'école peut-elle s’adapter à tout type
de déficience ? Jusqu’où le cadre institutionnel, et les professionnels
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qui le font « tenir » au quotidien, peut-il s’adapter aux exigences de la
différenciation pédagogique que nécessitent ces élèves ? Faut-il dès
lors inventer de nouveaux métiers d’accompagnement des parcours ?
Ou enrichir le curriculum de formation de manière à mieux outiller les
enseignants ? Et du côté des élèves et de leurs familles, quels types d’
expériences scolaires le handicap peut-il susciter ? Le fonctionnement
à la fois public et intime de l’institution scolaire ouvre ainsi de
nouvelles pistes et catégories d’analyse pour penser notre société à l’
épreuve (civique) de la diversité et de l’altérité. Ce cinquième opus des
Entretiens Ferdinand Buisson propose des pistes opérationnelles et
favorise les interactions entre recherches universitaires et pratiques
professionnelles sur cette question sensible.
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Sommario/riassunto "The world has shifted towards sustainable development for the
generation of energy and industrially valuable chemicals. Biorefinery
plays an important role in the integration of conversion process with
high-end equipment facilities for the generation of energy, fuels and

Materiale a stampa

Monografia



chemicals. The first part of the book presents the fundamentals of the
biorefinery concept. The second part describes the biorefinery
approach for production of several industrially important chemicals
from waste biomass and agro residues. These chemicals include
industrially important C4. C5 and C6 chemicals, propylene glycol,
glycerol byproducts, dyes and inks etc. Each and every chemical has its
own industrial value and the book describes the production processes
and strategies at the industrial level. The final part of the book
describes the various biorefinery approaches and economic analysis for
the different types of biofuel production"--


